

Le Congrès d'Espagne bloque l'enquête pour corruption contre l'ancien Roi Juan Carlos



Madrid, 12 mars (RHC)- La Chambre des Députés de l'Espagne a bloqué la demande de création d'une commission d'enquête sur l'ancien Roi Juan Carlos et sur ses transactions bancaires.

La demande, faite par Esquerra Republicana de Catalunya, par le Groupe Pluriel et Podemos a été bloquée par les membres du Parti Populaire, VOX et par le Parti Socialiste Ouvrier espagnol.

Le scandale de corruption a éclaté à partir d'investigations par les autorités suisses sur la provenance de 65 millions d'euros que l'ancien Roi a remis à Corina Larsen, un ancien couple sentimental et extra-matrimonial.

L'on enquête aussi en Suisse sur la provenance de 100 millions d'euros qui sont entrés dans les banques de ce pays depuis un compte dans une banque panaméenne dont l'ex-Roi est le seul bénéficiaire.

Les investigations commencées en 2018 montrent que cet argent est le fruit d'une commission versée par le Roi de l'Arabie Saoudite, Abdul Aziz Al Saoud au Roi Juan Carlos, comme récompense à la réduction, par des entreprises espagnoles, du prix de leurs services pour la construction d'un chemin de fer de haute vitesse.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/216626-le-congres-despagne-bloque-lenquete-pour-corruption-contre-lancien-roi-juan-carlos>



Radio Habana Cuba